

# JUNTOS HACIA LA META DEL BIENESTAR

Por segundo año consecutivo, RIMAC reafirmó su compromiso con el deporte al ser auspiciador oficial de la maratón adidas RIMAC Lima 42K, brindando soporte médico y acompañando de cerca a la comunidad de runners impulsando su camino hacia el bienestar.

**E**l compromiso con el bienestar integral va más allá del respaldo, pues RIMAC se ha convertido en un verdadero compañero de ruta para quienes buscan superarse, ofreciendo una experiencia segura y confiable desde el primer kilómetro hasta la meta.

RIMAC vela por la seguridad de los corredores y también impulsa activamente la cultura del bienestar y la inclusión. A través del programa **RIMAC Challenge**, más de 170 clientes, brokers y colaboradores se prepararon durante tres meses para la maratón adidas RIMAC Lima 42K, con entrenamientos y talleres diseñados para fortalecer cuerpo y mente en su plataforma **Estar Bien**, brindando herramientas para una vida saludable, lo que incluyó rutas de entrenamiento, consejos nutricionales y más contenido de valor para toda la comunidad runner.

El compromiso con la inclusión también marcó un hito en esta edición. Gracias a una alianza estratégica con la fundación "Yo soy sus ojos", personas con discapacidad visual contaron con chequeos médicos previos y el acompañamiento de colaboradores voluntarios de RIMAC, guiando cada paso de su recorrido para que estuviera lleno de seguridad y confianza.

Además, RIMAC reafirmó su compromiso con la fundación **Make-A-Wish Perú** para cumplir los sueños de 10 niños. Esta iniciativa fue impulsada por Fernando Ríos, CEO de RIMAC, quien convocó a líderes de otras compañías a sumarse y correr con propósito y corazón, demostrando que el deporte también puede transformar vidas. Asimismo, en alianza con el colegio **Fe y Alegría**, se entrenó a escolares de distintas sedes de Lima para participar en esta experiencia, fomentando la actividad física



## El compromiso al bienestar también abarca aspectos de inclusión y responsabilidad social

y valores como la disciplina y el esfuerzo desde jóvenes.

Siguiendo su propósito de acompañamiento integral hacia el bienestar, RIMAC innovó creando **el primer seguro para la comunidad de runners** del Perú, que incluye descargas musculares, descarte de lesiones, asesoría nutricional, plan de entrenamiento y protección médica en más de 200 clínicas a nivel nacional



En cuanto a la atención médica en la maratón, se implementó un sólido sistema de apoyo a lo largo de toda la ruta, incluyendo tópicos de atención médica, áreas de fisioterapia, ambulancias, brigadas de atención y un equipo especializado de profesionales de la salud, todos comprometidos en brindar acompañamiento y garantizar la seguridad de cada corredor durante la ruta. ■